

DECLARACIONES DE OMEGA 7 AL EXILIO

“QUE ES, QUIENES SON SUS MIEMBROS Y POR QUE LUCHA OMEGA 7”

Omega 7 es una Organización Secreta creada por artesanos cubanos para combatir la dictadura de Fidel Castro y el colonialismo soviético que amenaza a nuestra América hispana y al mundo libre; violando así los derechos humanos y negando justicia social y autodeterminación a los pueblos donde logran implantar su régimen de terror.

Omega 7 no es el brazo armado de ninguna organización revolucionaria en el exilio en particular, como así pretenden hacer creer el FBI y algunas agencias noticiosas controladas por este organismo, “Omega 7” es el símbolo de rebeldía de los cubanos dignos que no se resignan a ver a su patria esclavizada por el títere del Kremlin, Fidel Castro.

También pretenden hacer creer, y así cumpliendo a cabalidad con el Pacto Soviético-Norteamericano que **“prohíbe todo tipo de acciones contra la dictadura de Fidel Castro,”** que somos unos criminales sin entrañas, terroristas, etc. A estas falsas acusaciones contestamos de la siguiente manera: “En el terrorismo y en las guerras hay un principio antihumano, pero son los tiranos que preten-

“Guerra” (Union City) 4-20-79
den imponer la doctrina marxista los que nos obligan a escoger la violencia.” En cuanto a criminales, nuestras acciones son tan bien planeadas y precisas, que hasta el presente no se nos puede acusar con propiedad de haber tomado la vida de algún inocente, pues nuestra moral y nuestros principios de cubanos libres e idealistas, no nos lo permitiría. En cuanto a las vidas de los traidores y vende-patrias, no responderemos por ellas.

Omega 7 considera categóricamente de anticubano la implantación de doctrinas extrañas en nuestra Patria y a su vez reconoce como necesaria y justa la “Doctrina Martiana,” para poder lograr las reformas económicas y sociales tan aclamadas por el pueblo cubano desde la Proclamación de la República el 20 de Mayo de 1902, ya que así basándonos en esas doctrinas de nuestro Apóstol José Martí, será la única forma en que logremos establecer en nuestra Patria un gobierno progresista donde no exista la explotación, tanto del hombre por el hombre como del hombre por el Estado.

Violencia contra la Violencia
Violencia contra la Hipocresía
Violencia por la Dignidad y la Libertad

Continuaremos nuestras acciones en cualquier parte del mundo mientras existan empresas comerciales y traidores que apoyen a nuestros enemigos, facilitándoles grandes cantidades de dólares por medio de arreglos comerciales; dólares que no son utilizados para aliviar la triste situación económica del hambreado pueblo de Cuba y si utilizándolos para exportar el comunismo soviético desde la Isla esclava.

Reiteramos: Continuaremos luchando en el extranjero hasta que lleguemos a la etapa “Omega” (final) para así llevar a cabo los planes ya trazados de llevar la lucha muy pronto a suelo cubano. “Omega 7” clama por la defensa de una Cuba cubana contra el soldado de ocupación soviético, teniendo siempre presente el recuerdo de los que cayeron víctimas de su libertad de espíritu, asesinados ante un paredón o muertos entre horribles torturas. Los comandos de “Omega 7” por encima de los muros de las cárceles levantadas por el odio y la ambición, saluda a los hombres dignos que privados de libertad, pagan la culpa de su patriotismo en las cárceles de Cuba, Venezuela, Méjico y los Estados Unidos, y a los que apresados en la enorme prisión que hoy es la Isla, les lleva este mensaje de fe y esperanza.

“La Verdad es Nuestra.”

**POR UNA CUBA CUBANA,
MARTIANA Y NACIONALISTA**